

## **Schaffhauser Kultursommer – ein Highlight!**

Die Kulturszene bietet diese Tage ein Unterhaltungsprogramm wie es vielfältiger nicht sein könnte. Sommertheater, Openair Kino, Stars in Town und Nordart Festival - wahrlich ein Gourmetmenü für Kulturfeinschmeckerinnen. Wer in dieser Zeit in die Ferien fährt verpasst Einiges. Noch sind die Abende frei von Politik. Auch ich kann den Kultursommer geniessen und mir dennoch offen lassen, wo es mich hintreiben wird. Einzig für Star in Town mussten die Tickets vorzeitig reserviert werden. Das Musikfestival gastiert auf der schönsten Piazza Grande nördlich des Gotthards - so zu lesen auf der Webseite. Der Auftritt am Dienstag mit Roger Hodgson auf dem Herrenacker wird für mich ein besonderer Leckerbissen sein. Weiter geht's in dieser Woche mit dem Nordart Theaterfestival in Stein am Rhein, ein besonderer Schmaus. Der Trailer auf der Homepage ist sehenswert und macht gluschtig! Die Compagnia Baccalà zeigt gekonnte Akrobatik und herzerreissende Clownerie. Sie hat mein Herz bereits erobert. Damit die Politik nicht ganz auf der Strecke bleibt, zeigt das Schaffhauser Sommertheater „Animal Farm“. An der Premiere haben mich die Spielfreude und die Darstellung der Tiere beeindruckt. Beim zweiten Besuch könnte ich die liebevollen Details noch besser auf mich wirken lassen und das besondere Ambiente der alten Sternwarte und der Theaterbeiz erneut geniessen. Wo immer ich diese Woche dabei sein kann, ich genieße den Schaffhausen Kultursommer - erst recht nach einem kühlen Bad im Rhein! Tun Sie es mir gleich und belohnen Sie die vielen Freiwilligen, die dieses vielfältige Programm möglich machen, mit Ihrer Anwesenheit und mit dem verdienten Applaus.

2.8.2017, Martina Munz